

19. Wahlperiode

Antrag

der Fraktion der CDU

Härtefallfonds für Heiz- und Stromkosten einführen

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, für Menschen mit kleinen und mittleren Einkommen einen Härtefallfonds für Heiz- und Stromkosten einzuführen, welcher im Falle drohender finanzieller Überforderung in Anspruch genommen werden kann. Bezugsberechtigt sein sollen Haushalte mit Erstwohnsitz in Berlin, deren Haushaltsnettoeinkommen die Hälfte des Berliner Durchschnittseinkommens unterschreitet.

Dem Abgeordnetenhaus ist bis zum 31. Juli 2022 zu berichten.

Begründung:

Um den steigenden Heizkosten entgegenzuwirken, darf es nicht nur bei den geplanten Heizkostenzuschüssen der Bundesregierung bleiben. Aufgrund der Unterschiede bei den individuellen Heizkosten ist mehr als eine einfache Pauschale notwendig.

Berlin, 9. Mai 2022

Wegner Wohlert
und die übrigen Mitglieder
der Fraktion der CDU